

KENFM ÜBER: KURZ ZEIT? GEDÄCHTNIS?

Posted on 24. Juni 2014

Kurz Zeit? Gedächtnis!

Im Irak ist aktuell die Hölle los! Was ist an dieser Feststellung falsch? Das Wort "aktuell". Im Irak ist die Hölle los, seit wir uns erinnern können. Woran wir uns nicht erinnern wollen ist, dass der Irak ein Konstrukt ist. Er wurde von Kolonialmächten "erdacht" und in den arabischen Sand gesetzt. Ohne Rücksicht auf Stämme, natürliche Grenzen oder die Jahrtausende alte Geschichte der Region.

Der Irak ist Teil der Wiege der Menschheit. Hier, zwischen Euphrat und Tigris, begannen die ersten städtischen Strukturen. Die Stadt Ur liegt im Irak.

[http://de.wikipedia.org/wiki/Ur_\(Stadt\)](http://de.wikipedia.org/wiki/Ur_(Stadt))

Die Anfänge dieser Stadt reichen bis 4000 vor Christus zurück. Aber davon hört man nichts in unseren Medien, wenn es um diesen Landstrich und seine Einwohner geht. Man wird auch nicht daran erinnert, dass der Irak, wie er sich heute in völligem Chaos präsentiert, zwei mal von NATO-Soldaten in einen verheerenden Krieg verwickelt wurde. Erster Golf-Krieg und Zweiter Golf-Krieg. Bestimmt schonmal von gehört...

Beim Golf-Krieg Zwei wurde nicht nur Saddam Hussein zerstört. Mit dem Krieg gegen ihn wurde das ganze Land in die Steinzeit zurück gebombt. Dabei kam im großen Stil Uran-Munition zum Einsatz, mit bösartigsten Folgen für kommende Generationen. Riesige Areale unter anderem um Bagdad sind radioaktiv verstrahlt und damit unbewohnbar. Dennoch müssen dort Menschen leben. Wer die höchsten Missbildungsraten bei Neugeborenen weltweit sucht, Zahlen, die Tschernobyl oder Fukushima weit in den Schatten stellen, muss nur in den Irak fliegen und dort ein Kinderkrankenhaus aufsuchen.

Der radioaktive "Todesstaub" ist die einzige Massenvernichtungswaffe, die im Irak je zu finden war.

<http://vimeo.com/32931334>

Gab es je andere?

Was es definitiv gab, waren Lügen, Plural, die als Kriegsgrund gegen den Irak herhalten mussten. Z.B. die von einer amerikanischen Werbeagentur lancierte "Brutkastenlüge", die zum ersten Krieg gegen den Irak

führte.

<https://www.youtube.com/watch?v=X-nGk...>

Beim zweiten Krieg gegen Saddam wurde von dem UN-Weltsicherheitsrat behauptet, Hussein, den die USA selber erst zum gefährlichen Spinner aufgebaut hatten, wäre in der Lage, binnen Minuten mobile Abschussrampen mit Raketen in Stellung zu bringen. Diese Raketen könnte er mit Giftgas bestücken und wäre so sogar in der Lage, Europa zu erreichen. Nichts davon entsprach auch nur in Ansätzen der Wahrheit, und Collin Powell, der damalige US-Außenminister, nennt diesen Teil seiner Karriere einen Schandfleck.

<http://www.faz.net/aktuell/politik/eu...>

Nur macht diese bittere Erkenntnis die über 100.000 direkten Todesopfer des Krieges nicht wieder lebendig. Vor allem aber reinigt es die Region nicht von den radioaktiven Zerfallsprodukten, die - jeden Tag - noch ungeborenes Leben schädigen.

<http://tinyurl.com/mqe6nsr>

<http://kurier.at/politik/ausland/terr...>

<http://www.faz.net/aktuell/politik/au...>

<https://www.youtube.com/watch?v=kYvO3...>

<http://de.wikipedia.org/wiki/Mudschahid>

<http://www.focus.de/politik/weitere-m...>

<http://www.journal21.ch/schickt-iran-...>

<http://www.katholisches.info/2014/01/...>

http://de.wikipedia.org/wiki/Freie_Sy...

<http://www.journal21.ch/#overlay=medi...>

<http://www.ksta.de/politik/-terrororg...>

<http://www.morgenpost.de/printarchiv/...>

<http://qpress.de/2014/04/06/rubel-att...>

<http://www.globalresearch.ca/geopolit...>

https://www.youtube.com/watch?v=WeYW_...

<http://www.spiegel.de/politik/ausland...>

<http://www.ric-nagel.de/cherd01.htm>